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【司 会】 皆川建五ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 三浦良祐委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

今日は東北電力が一

般家庭の電気料金を１０%

上げることについて。な

ぜ、今なのか。確かに青

森の東通、宮城の女川原

発が休止中。柏崎の原発

は停止、活断層と判断され再稼動の見通しが立ってい

ないのが現状であります。福島の爆発以降、節電、節

電と全国で節電をお願いした結果、原発が稼動しなく

ともだいたい賄えたと思います。 火力発電の燃料費

の負担が増えたとの事、それは判りますが。 

新聞では上四半期で５６１億円の赤字でその前年

度も１，６７７億円赤字、だから値上げを認めて欲しい

とインターネットで開示していますが新聞はもっと財務

内容と事業内容を精査して発表すべきではないでしょ

うか。 

例えば、 

＜企業別平均所得（単位：万）＞ 

 東北電 東 電 関 電 大企業 ＡＮＡ 

平 均 ８２０ ７５０ ７５０ ５９６ ７１０ 

３０歳 ７００ ５００    

４０歳 １０００  ８００   

社 長 ２億 ７億４千    

 

＜日本の平均所得（単位：万）＞ 

 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 

年代前半  ３８４ ４６５ ４９４ 

年代前半  ４３１ ４８１ ４５７ 

新 潟 ３０６ ３８１ ５５６  

 

値上げをする前にもっと、やらなければならない事

がいっぱいあると思われますが？ 人の痛みが判る

企業になってもらいたい、早急に体質改善の実施が

絶対不可欠です。今のままではまた何か、大きな問題

が起きそうな気がします。北海道から九州まで１０地

区の告訴団が結成されており、これから賠償問題が

取り上げられるので相当の時間が掛かるかと思いま

す。早めに弱者を救済してもらいたい。福島を追われ

避難生活を強いられている現実、将来ある子供たちに

は、東京電力が自分たちのサラリーを削ってでも前向

きに補償をしてもらいたい。 

何が起きても人ごとのようにしか、見受けられない

電力会社の役員、社員よ。被災者の気持ちを理解して、

もっと汗を掻き、正直に生きようではありませんか、と

私は言いたい。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：三浦良祐委員＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

＜紹介：寺嶋一夫さん＞ 

  

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

  

家族夜例会は楽しく過ごせました。ありがとうござい

ました。３／１に最後の結果が出ます。それまでに出

来ることを精一杯やって結果を待ちたいと思います。 

 

【表 彰】 

＜親睦委員会：三浦良祐委員＞ 

◇１００％バッジ 

青野勉さん ２６年 

  



          

 

 

長続きしました。皆様と有益な話をしていますと、

老いも忘れてしまいます。 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：三浦良祐委員＞ 

◇会員の誕生日 

皆川建五さん、中川一広さん、佐々木彰さん、 

味方信彰さん、水本孝夫さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

保科義則さんご夫人、河端信雄さんご夫人 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：水本直弥委員長＞ 

  

のんぴーり青山わくわく市の〆切は２／８です。お渡

し日は２／１５です。ぜひお申し込みください。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小川英朗委員＞ 

 
 

 

三浦良祐さん 

先日の家族夜例会は急遽の欠席で申し訳ありま

せんでした。飲み過ぎたわけではなく、れっきと

した風邪でした。本年もよろしくお願い申し上げま

す。 

志田常弘さん 

すばらしい好天に感じ入って…。 

小川英朗さん 

もう２月です。春が近づいています。楽しみです。

又皆さんにニコニコが沢山あります様に。 

栗山清さん 

春がこのまま来てくれると良いのですが。 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

・ロータリーレート変更 

２／１より ＄１＝８８円（現行８２円） 

・７ＲＣ合同事務局の引っ越しについて 

・現況報告書の配布 

 

・７ＲＣ合同例会出欠について 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８３．３３％ 

２週間前メークアップ後  １００％･･･◇ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「社会奉仕について」  

水本直弥さん 

   

次週２月８日例会は、会員スピーチ 

「平成２５年度税制改正大綱」 

長坂正人さんです 


